

3.3.03

3.3.03

Komm. 4.5.

Antrag der SPD Fraktion in der Gemeinde- vertretung Hoppegarten

Die Gemeindevertretung Hoppegarten beauftragt den Bürgermeister,
die Voraussetzungen dafür zu schaffen, dass Hoppegarten der Gütegemeinschaft
Mittelstandsorientierter Kommunalverwaltungen (GMKEV)
beitritt

und

unter dem Gesichtspunkt der Mittelstandsfreundlichkeit zertifiziert wird.

Begründung :

Das Gütezeichen Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen schafft
messbare Kriterien, mit denen Unternehmen die Angebote von
Kommunalverwaltungen vergleichen können.
Grundlage der Zertifizierung sind die Güte- und Prüfbestimmungen für
mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen, die mit der RAL (Deutsches
Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e.V.) entworfen wurden.
Das Gütezeichen wird verliehen, wenn 13 Kriterien erfüllt sind, etwa die
Vorgaben von festen Fristen und Zielwerten z.B. bei der Zahlung von
Rechnungen, der Bearbeitungs- und Informationsfristen bei Eingaben und
Beschwerden. Gefordert wird aber auch die Schaffung von
Verwaltungswegweisern und Lotsen für Existenzgründer. Wegen der weiteren
Einzelheiten wird auf den Artikel „ Unternehmerfreundlichkeit –
Preisverdächtiges aus der Provinz“ von Jan Keuchel im Handelsblatt vom 24.
Juli 2007 verwiesen.



Bernd Zimmermann
Fraktionsvorsitzender